

FAHRREGELUNG GRENZVERKEHR EYENBACH

Im Zuge der Grenzsperrung wurde die Fahrbeschränkung auf deutscher Seite durch die dortigen Behörden aufgrund der Einseitigkeit aufgehoben. Dadurch ist die Straße seither eine offizielle und durchgängige Verkehrsverbindung. Die Anbindung über den Eyenbach ist beiderseits wichtig. Gleichzeitig wird ein weitläufigerer Durchzugsverkehr kritisch gesehen. Auch sind die Straßenabschnitte nicht entsprechend ausgebaut.

Aufgrund der länderspezifischen Gesetzeslagen kann nur eine sinnvolle Lösung umgesetzt werden – ein eingeschränktes, aber erweitertes Fahrverbot nunmehr auf der österreichischen Seite. Demnach wird es für den Straßenabschnitt zwischen der Eyenbachbrücke auf Thaler Seite und der Abzweigung Eyenbach-Unterdreienau ein Fahrverbot geben, ausgenommen sind neu FahrzeughalterInnen der Gemeinden Sulzberg und Weiler-Simmerberg mit Berechtigungsschein, wie bisher auch landwirtschaftlicher Verkehr und Radfahrer.

In den nächsten Tagen erhält jeder Thaler Haushalt weitere Informationen, wie die Berechtigungsscheine beantragt werden können.

PROJEKT SPIELPLATZ SCHULE / KINDERGARTEN

Der Spielplatz neben der Schule / Kindergarten wurde vom Bürgermeister und Ortsvorstand sowie weiteren Elternvertretern und einem Sachverständigen begutachtet. Es wird ein entsprechendes Konzept ausgearbeitet, welche Adaptionen, Optimierungen bzw. Erweiterungen notwendig und sinnvoll sind. Parallel wird die mögliche Förderkulisse sowie in weiterer Folge eine Besprechung mit allen relevanten Beteiligten geführt, um anschließend das Projekt bei der Gemeinde vorzulegen.

MEHR SICHT - WENIGER DORFGESTALTUNG | Abgetragene Steinmauer im Dorfzentrum

Trotz Forderung der Landschaftsschutzabteilung des Landes und schriftlicher Empfehlung des gemeindeeigenen Gestaltungsbeirat Arch. Gruber und Bechter wurde die sehr alte und als dorfgestaltendes Landschaftselement bewertete Steinmauer vis-à-vis der Familie Klaus nach mehrjähriger Reparatur-Urgenz bei der Gemeinde Sulzberg letztlich abgetragen und aus Kostengründen nicht mehr ersetzt.

SCHULBEGINN MIT PERSONELLEN ÄNDERUNGEN

Wir haben in Thal das große Glück, eine eigene Volksschule zu haben. Unser Dank gilt in diesem Zusammenhang auch Maria Nardin als Schuldirektorin und Religionspädagogin Maria Lang, die viele Jahre dazu beigetragen haben und nunmehr an Ihre Nachfolgerinnen übergeben haben.

Susan Michel wird neben der Volksschule Sulzberg nun auch die Volksschule Thal leiten. Sylvia Kot ist ebenfalls neu und neben Ulla Netzer-Baader im Lehrkörper. Herzlich Willkommen und einen guten Start!

#STOLZAUFTHAL | GEMEINDEWAHL AM 13. SEPTEMBER 2020

Unterstützt Thal und seine Belange! Geht zur Wahl! Wählt die Thaler Liste!

Wie ihr auch in dieser Rundmitteilung seht, gibt es immer wieder Themen und Anliegen, die unser Dorf und damit unser Leben hier betreffen. Doch nur mit einer gewichtigen Stimme in der Gemeindevertretung **und im Gemeindevorstand** habt ihr, haben wir, hat unser Dorf die Möglichkeit, diese Belange auch in unser aller Interesse zu beeinflussen und zu gestalten.

Wir, der „alte“ Ortsvorstand möchten uns nochmals bei euch für eure Unterstützung in den vergangenen Jahren bedanken und bitten euch gleichzeitig, die Arbeit des neuen Teams mit Eurer WAHL FÜR THAL zu unterstützen! HERZLICHEN DANK!

KURZ NOTIERT

Angebot Baufläche in Thal sog. Greter-Areal mit rd. 850 qm Baufläche – Bei Interesse bitte um **kurzfristige** Rückmeldung! Weitere Informationen online auf www.thal.at, am Aushang und bei Bürgermeister Blank, Tel. 05516 2213-12.

Erinnerungen für unser Archiv zu **75 Jahre "Kriegsende 1945"** gesucht. Bilder, Dias, Briefe, Postkarten, offizielle Schreiben und Niederschriften oder gar Filme – weitere Informationen und Hilfestellungen bei unserer Dorfassistentin. Bitte unterstützt unser Dorfarchiv und nehmt euch die Zeit, Alben, Truhen und Dachböden zu "durchforsten"..

Die gestohlene **Ortstafel** wurde durch die Gemeinde ersetzt. In Zeiten von Corona-dominierten Schlagzeilen schien dieser Diebstahl eine willkommene Newsmeldung für Zeitungen und bundesweit ausstrahlende Fernsehsender mit einem, wenn zu bezahlen, Werbewert von rund 30.000 €.

Nach der Überarbeitung der Homepage www.thal.at wurde auch die **Facebook-Seite "Thal in Vorarlberg"** reaktiviert. Bitte liked die Seite und empfiehlt sie euren FreundInnen. Damit leistet ihr einen schnellen und doch so wichtigen Beitrag für die Kommunikation in unserem Dorf! Wer noch nicht bei der What'sapp Gruppe "Thal-Infokanal" ist – kurze Nachricht an unsere Dorfassistentin genügt.

